

Le pique-nique européen, l'art de communiquer



Beaucoup répondent présents pour ce rassemblement annuel.

PHOTO ARCHIVES GEORGES RIGAL

Le pique-nique européen, c'est dimanche, de 10 h 30 à midi, à l'abbaye de Vertheuil. Chacun doit apporter un plat salé et un plat sucré, verre et couverts. Un apéritif est offert par la municipalité à 12 h 30.

L'animation musicale sera assurée par Béné Merry pendant la journée. Le pique-nique européen est tou-

jours un grand moment apprécié où Français, Allemands, Anglais se rencontrent, dansent et échangent.
Pascale Moinet-Cordonnier

Les inscriptions (au prix de 5 euros) sont indispensables, au 05 56 41 37 77 ou au 06 28 36 21 32 ou encore pn@medoc-actif.eu